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今年もよろしくお願いします  

校 長 三 浦 利 信  

令和７年が始まりました。今年もよろしくお願いします。  

１４日間の冬休みを終え、校舎に生徒たちが戻ってきて、閑散とした雰囲気から一転、活気

があふれました。羽村一中は開校７９回目の新年を迎えました。  

右の写真は３０周年記念誌に掲載されていた、昭和５３年

２月に撮影された羽村一中の航空写真です。現在の第一校舎

は同じ場所にありますが、体育館やプールは異なる場所にあ

ります。何より、校庭の右下には羽村町役場がありました。

保護者・地域の皆様には懐かしく思い出される方もいらっし

ゃるかと思います。私事ですが、この写真が撮影された２か

月後に羽村二中の中学生になりました。  

さらに、３０周年記念誌を読み進めると、現在の教育目標は３０周年を機に改定されて、改

定にあたっては、地域や保護者の意見や生徒の実態を踏まえ、新しい時代に対応できる生徒の

育成を目指して考えられたことが分かりました。それから約５０年、多くの羽村一中生が学校

を巣立って、社会で活躍されています。  

大きな学校行事として、３月８日（土）には合唱コンクールを予定しています。昨年同様に

体育館での全校一斉実施として準備を進めています。合唱コンクールのスローガンは「天歌夢

奏  ～青春を謳歌する～  」に決まりました。限られた練習時間ですが、クラスで心を合わせて、

体育館に美しい歌声を響かせて欲しいと思います。  

３学期は１年間でいちばん短い学期です。その中で、１年間の総まとめをし、次の年度の準

備をする大切な学期でもあります。１年生は、校外学習等の反省を活かし、スキー移動教室に

もしっかりと取り組み、進級に向けて、大きく成長することを期待します。２年生は、最高学

年として羽村一中の伝統を受け継ぎ、学校を動かしていく存在となることを期待します。３年

生は、中学校３年間で大きく成長できた自信をもち、後悔せぬよう取り組み、自らの手で進路

を切り開いてください。  

 

学校評価アンケート結果について  

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。昨年度より回答

率もあがりました。今年度は保護者の皆様に加えて、生徒や教員も同内容のアンケートを

実施しました。集計結果は裏面に掲載しています。 

全体的な傾向をみると、どの項目も肯定的な評価が昨年度より上昇して、過半数を超え

てはいますが、家庭学習への取組等については、引き続き改善に努めて参ります。また、

教育活動の公開については、体育大会が中止となり、代替行事を非公開としたために昨年

度より肯定的評価が下降しました。次年度は予備日を増やす等の対応を進めます。 

また、自由記述でいただいたご意見は、教育活動の改善の参考とさせていただきます。 
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